



EDUCACIÓN

Banco Santander becará en cinco años a 15.000 estudiantes iberoamericanos

J.G.T. (ICAL) / SALAMANCA

El presidente del Banco Santander, Emilio Botín, aseguró ayer en Salamanca que el nuevo programa puesto en marcha por la entidad, 'Becas Iberoamérica Santander Universidades para Estudiantes de Grado', que fue presentado en el último encuentro de rectores de España y América celebrado en la ciudad mexicana de Guadalajara, pretende consolidar el espacio iberoamericano de educación superior a semejanza del programa Erasmus que funciona en Europa. Para lograrlo, precisó, se invertirán 60 millones que durante los próximos cinco años posibilitarán la movilidad de 15.000 estudiantes de grado.

En esa línea, Botín explicó que también se ha puesto en marcha un programa de becas destinado favorecer la movilidad de 3.000 jóvenes investigadores de centros ubicados en el espacio iberoamericano.

El banquero participó en la entrega de las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, de las que en este curso se benefician 187 alumnos. Por primera vez, junto a los estudiantes de países latinoamericanos, también fueron distinguidos jóvenes brasileños integrantes del pionero programa ProUni que permite la llegada a Salamanca de alumnos con talento pero con recursos limitados para seguir su camino por la Educación Superior.